



連合山口 2025 春季生活闘争勝利決起集会 アピール

2025 春季生活闘争は、いよいよヤマ場を迎える。
今、私たち働く者の生活は、物価高の影響により昨年以上に厳しさが増している。
生活向上のためには、本闘争ですべての組合が「月例賃金」にこだわり、昨年以上の賃上げと物価上昇を超える賃上げを実現するとともに、賃上げを可能とするため、すべての分野における価格転嫁と適正取引を徹底し、賃上げができる環境を整備していく必要がある。

組合員はもとより、すべての働く仲間、持続的な賃上げの流れを波及させなければならぬ。労働組合がある企業の賃上げが、ない企業の賃上げを上回ることが明らかになっている。労働組合があるからこそ要求し、労使対等な交渉ができるのであり、今こそ、労働組合の意義と必要性を社会全体に浸透させ、強い意思を持って仲間づくりを行っていこう。

今現在も多くの仲間たちが精力的に交渉を進めている。私たち労働組合は、職場や地域で働く仲間の生活向上への期待を力に変え、自らが、社会的うねりをつくりだしていく。あわせて、連合がめざす「働くことを軸とする安心社会—まもる・つなぐ・創り出す—」の実現に向け、私たちの求める政策・制度要求への取り組みを、連合山口推薦議員と連携し強力で推進していく。

いまこそ、全国の働く仲間が力を合わせて行動する時である。「みんなで作ろう！賃上げが当たり前の社会」「みんなで作ろう！働く仲間の労働組合」、この断固たる決意をもって、組織の総力を結集し、最後の最後まで、ともに闘い抜こう！

2025 年 3 月 1 日

連合山口「2025 春季生活闘争 勝利決起集会」